

POLRES

Kapolres Cianjur Hadiri Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 Tingkat Kabupaten Cianjur

Cianjur - CIANJUR.POLRES.ID

Oct 28, 2024 - 13:14



Cianjur – Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. menghadiri upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 tingkat Kabupaten Cianjur yang diselenggarakan di Lapangan Eks Parkir Kantor Pemerintahan Kabupaten Cianjur, Senin (28/10/2024). Upacara ini digelar dengan mengusung tema “Maju Bersama Indonesia Raya”, yang mencerminkan semangat persatuan

dan kolaborasi di kalangan pemuda pemudi memajukan bangsa. Upacara berlangsung khidmat, peserta upacara diikuti oleh personel gabungan TNI, personel Polres Cianjur, Dinas Perhubungan Kabupaten Cianjur, Damkar, Satpol PP, BPBD, para pelajar, berbagai instansi terkait termasuk tokoh pemuda dan organisasi kemasyarakatan. Pada kesempatan ini, Pj Bupati Cianjur TB Mulyana Syahrudin yang bertindak sebagai inspektur upacara, membacakan amanat seragam dari Menteri Pemuda dan Olahraga Ario Bimo Nandito Ariotedjo. Disampaikannya, bahwa pemuda pemudi merupakan pilar penting dalam pembangunan bangsa, dengan potensi yang besar untuk menjadi agen perubahan. Ia menekankan pentingnya inovasi dan kreatifitas di kalangan pemuda, serta peran aktif mereka dalam menghadapi tantangan zaman. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Cianjur menyampaikan bahwa sebagai generasi penerus bangsa, kita harus bersatu dan berkomitmen untuk mengembangkan potensi diri serta masyarakat, serta mengajak pemuda pemudi yang sudah mempunyai hak pilih dalam Pilkada Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Cianjur untuk berperan aktif sebagai agen perubahan yang memiliki tanggung jawab besar untuk menjadi pemilih cerdas, untuk menggunakan hak suara dengan bijak sehingga dapat mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif. "Mari lestarikan semangat Sumpah Pemuda dengan bekerja keras, berinovasi dan berkontribusi untuk mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan berdaya saing. Bersama, kita bisa menjadikan Indonesia Raya sebagai negara yang sejahtera dan berkeadilan bagi semua." Ucap Kapolres Cianjur.